



学校だより

のびゆく みたがわっ子

吉野ヶ里町立三田川小学校 令和5年9月28日 (文責 豆田)

【教育目標】ふるさと三田川を愛し、新時代を強く生き抜く児童の育成

～かしこい子 心ゆたかに たくましく～

気持ちのよい季節です！

ようやく、昼間の暑さもしのげるほどになり、昼休みの外遊び中止もしなくてよい季節となりました。また、暑さのため、しばらく中止をしていた「かけ足」も先週2・3・5年生、今週末は1・4・6年と再開です。体を動かすにも良い季節です。そして、冬に向けて体力づくりにはもってこいの季節です。この季節のうちに運動をしておくことで、11月の運動会に向けて、また、動きが鈍くなりケガをしやすくなる季節に向けての備えとなります。

9月の全校朝会では「守る」健康法として、ストレッチやラジオ体操などを紹介しました。「攻める」健康法として少々きついなあと思う運動でかけ足のことも紹介しました。運動会は11月になりましたが、町のスポーツ大会や様々な社会体育・習い事等での大会もある10月です。そして、運動だけでなく文化や芸術に触れるのにも良い季節です。

このようにいろいろなことに集中しやすい季節です。もちろん学習も。集中して取り組むことで成長が感じられることでしょう。まずは、初めの一步を踏み出してみましよう。

【10月11月の主な行事】

【10月】	【11月】
3日(火) SC(スクールカウンセラー) 来校	1日(水) 全校朝会(朝)
4日(水) 全校朝会(朝)	2日(木) 児童集会：応援団結団式(朝)
5日(木) 6年修学旅行(6日まで)	7日(火) 運動会全体練習 クラブ活動
6日(金) 1～5年バス旅行	SC(スクールカウンセラー) 来校
10日(火) SC(スクールカウンセラー) 来校	8日(水) 避難訓練(不審者対応)
13日(金) 通知表返却締め切り	10日(金) 運動会全体練習
17日(火) クラブ活動	14日(火) SC(スクールカウンセラー) 来校
18日(水) 学年朝会(朝) 1年ブラッシング指導	15日(水) 運動会総練習
22日(日) フリー参観(午前中)	18日(土) 運動会(雨天順延)
2年・4年ブラッシング指導	20日(月) 代休
23日(月) 代休	22日(水) 児童集会(お話会)
24日(火) SC(スクールカウンセラー) 来校 代表委員会	27日(月) 読み語り(朝)
25日(水) 生活朝会(朝)	28日(火) SC(スクールカウンセラー) 来校
30日(月) 読み語り(朝)	新入学児学校体験
6年三田川中学校説明会	5・6年委員会活動(12月分)
31日(火) 平和学習報告会(朝)	29日(水) 生活朝会(朝)
5・6年委員会活動(11月分)	

裏面もご覧ください→

プログラミング教室

9月上旬に4・5・6年生のプログラミング教室を開催しました。地元企業の方を講師に迎え、携帯型ゲーム機を用いて、プログラミングの基礎を学び、音声を出すためのプログラムや自動計算をするプログラムなどの作成を体験しました。友達と相談しながら、プログラミングに挑戦していました。



金曜学級

毎週金曜日に開催されている町社会教育事業の「金曜学級」です。先日ちょっと教室にお邪魔しましたら、みんなしっかりと学習に取り組んでいました。早めに学習を終えたら、右写真のように指導員の方が用意してくださったダーツを楽しむ姿もありました。



スケッチ会

さわやかな秋晴れが続いている中に、学年ごとにスケッチ会を開催しています。校内や校外でお気に入りの場所や建物などを見つけ、思い思いにスケッチに取り組んでいます。完成が楽しみです。



朝の挨拶運動

毎週火曜日と木曜日に生活委員会のメンバーが7:50～8:00の間に正門そばで挨拶運動をしてくれています。先日から生活委員会ではない6年生が加わり、26日(火)には下級生も交じって、総勢44名が門から児童昇降口まで並んで挨拶運動をしてくれました。

学校が明るく元気になり、すがすがしい気持ちで朝のスタートをきることができました。

今後も、委員会だけでなく、やってみたいと思ったら委員会や学年を問わず一緒に取り組んでくれたらと思っています。

